



L'Association de Sauvegarde du Patrimoine Verrier de Vallerysthal-Portieux vous présente ses meilleurs vœux de joie, de bonheur, de sérénité et de santé pour 2021.

L'année 2020 a malheureusement été une année blanche pour l'ASPV et notre Assemblée Générale ne s'est pas tenue en raison des contraintes liées à la crise sanitaire. Nous souhaitons que, dans un avenir proche, nous puissions vous accueillir dans les locaux de la cristallerie de Vallerysthal et vous présenter les projets en cours d'élaboration : « Mémoire vivante de Vallerysthal », et « Les femmes et le verre ». Nous serons à l'écoute de toutes suggestions, idées nouvelles de votre part.

Vous pouvez d'ici-là nous retrouver sur le site : [www.vallerysthal.com](http://www.vallerysthal.com) où vous découvrirez entre autres, notre participation à l'organisation de la Journée Européenne du Patrimoine en septembre 2020.

Bonne et heureuse année !